

Séminaire Vendredi 31 Octobre 10h30 / Seminar Friday October 31, 10:30 AM

Conférencier/Lecturer: Nicolas Wagneur (CMDA)

Sujet/Subject: Rapport d'étape du projet ISST - intégration des systèmes de suite de tâches

Presentation: Français / French

Lieu/Room: Grande salle du premier étage CMC

RESUME

Le projet d'intégration des systèmes de suite de tâches (ISST) est démarré depuis fin janvier de cette année. Bien que nous ayons encore beaucoup de travail à faire, de nombreux points fondamentaux ont été adressés. Afin de communiquer aux utilisateurs potentiels les approches préconisées pour le projet ISST, je ferai une présentation le vendredi 31 octobre à 10h30 dans la salle des vents.

Un document d'information sur l'avancement du projet ISST est également disponible :

<http://cmda.cmc.ec.gc.ca/tiki-index.php?page=Guide+de+l%27usager+ou+rapport+d%27avancement>

ABSTRACT

The ISST project (intégration des systèmes de suite de tâches) has started since the end of January. While a lot is left to be done, several fundamental issues were addressed. In order to inform potential users of the directions taken for the ISST project, I will give a presentation October, 31 at 10:30 a.m. in La salle des vents.

A progress report document with this information is also available at:

<http://cmda.cmc.ec.gc.ca/tiki-index.php?page=Guide+de+l%27usager+ou+rapport+d%27avancement>